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高床山フラワーロード整備 

 

壮年会の新体制での最初の事業となりました。側溝の落ち葉や土砂の堆積の除去、通行に影響のある枝やツルの伐採、

休憩時の山菜のレクチャーや収穫など２日に渡り作業を行いました。 

今年は比較的小雪の影響かスムーズに作業を終える事が出来、参加して頂いた多くの会員の皆さんとあんちゃ会の

方々ありがとうございました。 

 

今年、新たに誕生したレクレーション部（旧体協）のイベントになります！ 

すがすがしい新緑の中、健康づくりも兼ね皆さんぜひ参加をお願いします 

成果を元に次回開催のイメージを膨らませていきたいと思います。 

 

4月 15日経塚山さくらまつりに 

あんちゃ会とサニーズのブース

が参加しました。ご来場して頂

いた方々ありがとうございまし

た！色々なイベントがあり来年

以降も楽しみです。ぜひ足を運

んでみてはいかがでしょうか？ 
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PJ 始動から１３年連続の天候に恵まれた事業になります。木の幹も太くなり囲いの心配の

ないさくらが増えましたが、若い木の囲い外しや雪の影響を受けた木のメンテ、成長を促す

追肥など行いました。ギフ蝶が飛び、その卵の確認が出来、最後にヒラタケの駒うち体験と

その収穫を願い作業を終了しました。 

森の遊び場広場では、あんちゃ会を中心に昨年設置した遊具に防腐剤を塗

り試作や実験を繰り返した竹の滑り台にシートを張り 7 月のオープンに

向け準備を行いました。新たにシーソーなども設置し増設する予定です。

たまたま遊びに訪れていた親子も楽しんでいました。4/29に高床山キャン

プ場開園します。5/6トレッキングイベントに参加し訪れてみてください。 


